

## **Assemblée générale du 9 juin 2022 – Gestion des instruments 2021**

Mesdames et Messieurs, Membres du comité,

Au court de l'année scolaire 2021-2022, j'ai occupé le poste de responsable des instruments de l'école de musique de Nyon.

Mon travail impliquait plusieurs points importants:

- je me suis occupé des différents besoins et changements d'instruments et des révisions qui étaient nécessaires.
- j'ai également organisé le stock au sous-sol en le rangeant et en triant les instruments. Tant les instruments à vents que les percussions.
- j'ai, activement, recueilli, avec l'aide de Jean-Claude Bloch et des autres professeurs de l'école, des données sur les instruments du stock ainsi que ceux des élèves. Malgré quelques difficultés de communication avec les professeurs, ce travail me permettra de terminer pour la fin de cette année scolaire un registre classifiant tous les instruments à vent de l'EMN suivant différentes catégories.

Je souhaiterai souligner que la charge de travail est continue et non par période (début et fin d'année). Avec les révisions, les changements d'instruments des élèves, les manifestations (portes ouvertes) et toutes autres modifications de la base de données, il faut se rendre régulièrement à l'école et au stock, ce qui implique beaucoup d'heures de travail et de déplacement.

Ce fut court mais une superbe expérience "professionnelle" et c'est avec plaisir que je travaillerai à nouveau avec vous.

Damien JOLION, 14 mai 2022